



## POSESIÓN DE ENCARGADO REGIONAL DE RECURSOS HUMANOS



El lunes 8 de abril de la presente gestión, el Dr. Marcelo Franklin Toko Chávez, Administrador Regional de la CNS Cochabamba, posesionó al Sr. Juan Carlos Ayala Palenque como Encargado Regional de Recursos Humanos.

El Administrador Regional, a tiempo de entregar el memorándum de designación, recomendó realizar un trabajo coordinado con las diferentes jefaturas y unidades, para garantizar un servicio de calidad a todos los asegurados de la Caja Nacional de Salud.

